



Hallo lieber XXXX,

heute ein weiterer kurzer Newsletter.

In Langen und Dreieich haben die Aktionen der Bündnisse "Langen bleibt bunt" www.langen-bleibt-bunt.de und "Dreieich bleibt bunt" mit großem Erfolg stattgefunden. In Langen kamen fast 1900 Menschen zur Demonstration und Abschlusskundgebung vor der Langener Stadtkirche. In Dreieich waren 500-600 TeilnehmerInnen auf dem Walter-Lübcke-Platz versammelt. In allen Reden wurden die Gefahren durch den sich verbreitenden Rechtsextremismus, Fremdenfeindlichkeit, Antisemitismus, Ausgrenzung und Intoleranz angesprochen. Die Aufrufe zu solidarischem Handeln und zum Einstehen für Demokratie und Vielfalt waren unüberhörbar. ByeBeeBiblis hat dabei eine wichtige Rolle gespielt und wir bedanken uns an dieser Stelle bei allen, die zum Erfolg beigetragen haben. Die Aktionen gehen auf jeden Fall weiter, wir halten euch auf dem Laufenden.

Webseite

Hier ein Hinweis in eigener Sache: in den letzten Wochen haben wir intensiv an der Neugestaltung unserer Webseite gearbeitet. Das Ergebnis könnt ihr nunmehr besichtigen.

Unter den Adressen www.byebiblis-ev.de und www.byebiblis-ev.org ist die neue Seite zu erreichen. Schaut sie euch doch bitte mal an und gebt gerne den Link weiter. Wenn euch etwas auffällt, etwas fehlt oder verbessert werden kann, gebt uns bitte Bescheid. Wir freuen uns über jede Rückmeldung.

Tag der Energiewende

Der Kreis möchte den "Tag der Energiewende" gerne neu auflegen, voraussichtlich im Frühjahr 2025. Wir freuen uns schon auf eine intensive Zusammenarbeit und einen spannenden Tag Sobald es Einzelheiten gibt, melden wir uns.

Herzliche Grüße

www.byebiblis-ev.org



Franz Scheidel
Theodor-Heuss-Str. 26
63225 Langen
Tel: 06103-26212
E-Mail: franz@franzscheidel.de